

En la calle de la Palma de Santa Catalina, n.º 1, hay un primer piso para alquilar con 3 salas y alcobas con vidrieras todo pintado de nuevo y gas en la escalera, darán razón en la calle de Santo Domingo del Call, n.º 11, 2.º 183 3

SIRVIENTES.

Camareras, cocineras y niñeras de buenos informes, se proporcionan. Mendizábal, 1, 1.º 0

PERDIDAS.

El día 18 del presente por la noche se perdió un perro buldoch, en la calle del León, color tigrado con una mancha grande en el pecho; e gratificará su devoción en la misma calle, número 18, panadería. 1

Desde Mataró a Vilasá se perdió el jueves último por la noche un fardo de tartanes, el que

lo presente al Hostal de la Cruz de Mataró o al hostal del Alba de Barcelona, se le darán cuatro duros de gratificación. 134

El día de San Jaime, se perdió una cartera de bolsillo, de chagrin un poco usada, con papeles y notas que solo pueden interesar a su legítimo dueño, se dará una gratificación al que la devuelva a la calle Ancha, n.º 90, piso 1.º, cerca los Aguilers. 532 3

HALLAZGOS.

En la tarde del 26 del presente regresando de Esdrabés se encontró un carnero, el que se crea dueño de él dando las señas y pagando los gastos que ocasiona se le devolverá; se advierte que se guardará hasta el domingo próximo por la noche, caso de no comparecer su dueño se venderá. Informarán, Poniente, 21, tienda de herbolario. 3

CRONICA OFICIAL.

—Gobierno militar de la provincia de Barcelona.—El comandante de infantería don Rafael Correa y Semevé, inutilizado en la campaña de Cuba, que solicita ingresar en el cuerpo y cuartel de Inválidos, se presentará en este Gobierno militar de 2 á 4 de la tarde, para enterarle de un asunto que le interesa. Barcelona 25 de julio 1874.—D. O. de S. E.—El comandante secretario, Fernando Sauch, x.

—Gobierno de la provincia de Barcelona.—Se ruega la asistencia en la jefatura de Orden público, de cualquiera pariente ó persona del comercio de esta capital, que tenga relación con don Benito Vidal, que se encuentra en la actualidad ausente, para enterarla de un asunto de interés. Barcelona 25 de julio de 1874.—El inspector jefe, Tomás Chamochiu. 3

—El intendente del ejército y distrito de Cataluña hace saber: Que en la «Gaceta» de Madrid del día veinte del mes actual se anuncia una subasta para contratar sesenta mil mantas de cama con destino al servicio de acuartelamiento del ejército, bajo las bases que en la misma se consignan, cuyo remata tendrá lugar el día treinta del presente mes, á las doce de la mañana, en los estrados de la dirección general de Administración militar, sita en Madrid, calle de San Nicolás, núm. 13.

Lo que se pone en conocimiento del público para que llegue á noticia de las personas que deseen interesarse en esta licitación. Barcelona 26 de julio de 1874.—Luis Llopis.

Madrid 25 de julio.—De «El Imparcial.»

De 70 á 80 voluntarios acibillados á bayonetazos van encontrados ya en Cuenca, según el testimonio de viajeros que han llegado recientemente de aquella ciudad. Por conducto igualmente auténtico se sabe que entre los incendiarios y devastadores carlistas hay gran número de demagogos, de procedencia extranjera, que en Cuenca, como en otras partes, hacen ajude de sus instintos, quemando cuanto encontraban y diciendo que ellos no eran, ni han sido, ni serán nunca carlistas.

—Un despacho telegráfico de Valencia, fechado en las primeras horas de la mañana de ayer, anuncia la llegada á aquella capital de los generales Pavia y Lopez Dominguez.

El general Lopez Dominguez se dispone á salir inmediatamente para Barcelona.

—En su sección no oficial publica hoy la «Gaceta» las siguientes noticias:

«Los carlistas que vagan por la provincia de Castellón se presentaron en número bastante considerable en Villarreal y Almazora; parte de ellos se han dirigido al sitio donde está el canal que conduce las únicas aguas potables á la capital: cortaron estas y se corrieron despues por la parte del secano, llegando las avanzadas hasta la estación del ferrocarril, que dista unos 800 metros de las murallas.

Las baterías rompieron el fuego con tan buen acierto que el enemigo, dejando en el campo 5 muertos y 13 heridos y tambien algunos caballos, se dispersó hacia Borriol y Benicasin.

La fuerza de voluntarios acudió á la muralla al toque de llamada y permaneció en los puntos designados hasta la retirada de los carlistas. El coronel señor Platencia, con parte de la fuerza que guarnece la plaza, hizo una salida por la izquierda de la carretera de Villarreal para reconocer el terreno inmediato al en que fueran cortadas las aguas, regresando al poco tiempo para dirigir las operaciones militares necesarias.

En Cuenca, para tranquilidad completa, se presentan algunos carlistas á requinto, y se organizan las oficinas de Hacienda y gobierno de la provincia con toda actividad.

En el término de Amenara (Castellón) detuvo una partida carlista el día 21 el coche correo que llevaba a la capital la correspondencia, quemando el carruaje, y llevándose aquella, cuatro viajeros y los caballos del tiro.

Una partida al mando de Faes, fuerte de 100 hombres, mal pertrechados, y de 30 caballos, en no mejor estado, ha penetrado desde la provincia de Teruel en la de Oviedo, escalonándose